

## Ministra de Salud advirtió que presupuesto de la cartera no da abasto para cubrir gastos de hospitales hasta diciembre

Ayer, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, se refirió a la crisis financiera que atraviesa el sistema de salud y admitió que el presupuesto con el que cuenta la cartera no es suficiente para hacer frente a los gastos hospitalarios hasta fin de año.

La autoridad a cargo de la cartera de Salud, expresó que se está reuniendo con la Dirección de Presupuestos para encontrar una solución a esta grave situación. Ante eso, no desechó la idea de poder contar con un nuevo reajuste.

En medio de esta crisis, la situación se ha agravado luego de conocerse que en el Hospital San Borja se han producido filtraciones de aguas servidas, mientras que los hospitales San José y Van Buren, han reportado que debido

a la falta de recursos, han tenido que cerrar camas y pabellones.

Pese a que la secretaria de Estado advirtió que el gobierno puso en marcha un reajuste de 120 mil millones de pesos, desde los gremios de salud advierten que la cifra es insuficiente y sólo alcanzaría para cubrir gastos básicos.

En esa línea, el senador Juan Luis Castro (PS) y miembro de la comisión de Salud, acusó que las deudas que registran los centros asistenciales van al alza. "El primer semestre, la deuda creció en un 147% en comparación con el mismo periodo del año pasado. Esto habla de una situación de estrechez extrema que afecta la funcionalidad de hospitales como el Van Buren, San Borja y San José, entre otros".

Mientras tanto, el Senado seguirá discutiendo el reajuste del presupuesto para salud durante el 2025. Esto, mientras algunos parlamentarios se han mostrado preocupados respecto a los fon-

dos que se han proyectado, los que también podrían resultar insuficientes para cubrir los gastos del próximo año, por lo que la situación podría volver a repetirse.

**TeleTrece**